

第3学年 71回生 学年通信

大河

PART3

発行日 平成29年6月23日(金)



第28号

いよいよ総体がはじまります

期末テストお疲れ様でした。

テスト本番だけでなく、テスト勉強を振り返ってみて、「やるだけやった」という思いで



3日間を終えることができましたか？ 提出物も万全の状態にして提出しましたか？ 本当の実力はふだんの取り組みの積み重ねによってついていくものです。大切なテストはこれからも続きます。1学期のテストは終わりましたが、今後、1学期をどう締めくくり、夏休みにつなげるかが大切になります。同じ時間を費やすのなら、意味のある時間にする努力を欠かさず、本当の実力を伸ばせるようにしましょう。

運動部に所属する人たちにとっては、いよいよ部活動の集大成の時がやってきました。明日、全クラブの先陣を切って、陸上競技部からスタートします。

多くのクラブは6月29日(木)、30日(金)に行われます。野球部の人たちは7月2日(日)まで続けます。

今日は壮行会があります。衣川中学校の代表として出場すること、今までお世話になった方々(保護者の方々、顧問の先生、コーチ、先輩、仲間たち、支えてくれた後輩・・)への思い、これまで3年間、暑い日も寒い日も、仲間とともに乗り越えてきたこと、など、すべてを力にし、悔いの残らないよう、本番につなげてほしいと思っています。今日から本番までの数日、残りの時間を大切にし、当日を迎えるようにしましょう。

＜当面の予定＞

24	土	市総体(陸上)						
25	日	市総体(陸上)						
26	月		道	月1	月2	月3	月4	月5
27	火		火1	火2	火3	火4	火5	金2
28	水		水1	水2	水3	水4	水5	H
29	木	市総体	授	授	▲	▲	▲	▲
30	金	市総体	授	授	▲	▲	▲	▲
7/1	土	市総体(29~野球)						
2	日	市総体(野球)						
3	月	6校時:性教育講演会	月1	月2	月3	月4	月5	講演会
4	火		火1	火2	火3	火4	火5	金3
5	水	6校時:高校説明会	水1	水2	水3	水4	水5	説明会
6	木		木1	木2	木3	木4	H	●
7	金		道	金2	金3	金4	金5	金6

＜連絡＞

1・6/29(木)、30(金) 総体に行かない人は8:30登校、10:00下校です。

1校時	8:30~9:10
2校時	9:15~9:55

*教科書、ワーク、毎学ノート等自分で学習するものを持ってくるようにしてください。

2・6/26(月) 道徳、28(水) HRで、性について学びます。2時間の学習を受け、7/3(月)には性教育講演会で講師の先生のお話を聞きます。自分の生き方、人との関わり方、大人になる上で知っておくべきことや、マナーなど大切なことを学びます。

3・<注意> 総体へは、自分のクラブ以外の大会の応援に行くことはできません。市内のどこの中学校も同じルールです。試合に集中している仲間や他校生、会場にも迷惑がかかります。ルールをわきまえ、心で応援するようにしましょう。

今日 6/23 沖縄慰霊の日

6月23日は「沖縄慰霊の日」として、沖縄県の人たちにとっては、忘れることが決してできない、重要で特別な日です。太平洋戦争当時、日本で唯一地上戦が行われ、一般的な住民が戦争に巻き込まれました。沖縄戦では、戦死者が20万人だったといわれていますが、そのうち、一般的な住民や子供がその半数の10万人近くを占めました。沖縄県民の4人に1人が亡くなっています。その後、沖縄での戦闘が終結した6月23日が「沖縄慰霊の日」として制定されました。



「沖縄慰霊の日」は、戦後、アメリカ合衆国下で統治されていた頃、沖縄が日本本土に復帰する1972(昭和47)年5月15日以前は休日として定着していました。その後、日本に返還されてからは、日本の法的な根拠がなくなったために、一時期、休日ではなくなりましたが、1991年に沖縄県の条例で「沖縄慰霊の日」となり、正式に休日になりました。毎年、沖縄慰霊の日には、糸満市摩文仁の平和祈念公園で戦没者の慰霊、追悼の式典が行われます。

修学旅行から1か月半が過ぎました。沖縄で学んだことは今でもしっかり心に刻まれていますか？



沖縄が置かれている現状、歴史にもう一度心を寄せ、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために何ができるかを考え、今、現在の平和は、多くの人たちの尊い命の犠牲の上に築かれているということに思いを寄せ、あらためて平和を願う、そんな1日にしたいものです。